

***BADEN: Ein Blick über die Schulter***

# Willkommen zum Tag der offenen Schultür!

**An der Kantonsschule Baden wird ausnahmsweise an einem Samstagmorgen unterrichtet – für alle, die Einblick in den Unterricht in den drei Bildungsgängen Gymnasium, Wirtschaftsmittelschule und Informatikmittelschule gewinnen möchten.**

Der «Tag der offenen Tür» findet am Samstag, 12. September, statt. Zwischen 7.30 Uhr und 11.15 Uhr können in vier Schulstunden alle Klassen besucht werden, und es besteht die Möglichkeit, die Menschen aus den verschiedenen Bereichen der Schule kennenzulernen.

Zusätzlich zu den Grundlagenfächern kann man Schwerpunkt- und Ergänzungsfächer besuchen und einen Einblick in die Freifächer wie Chinesisch, Arabisch, Russisch und Robotik gewinnen. Zudem öffnen die Labors für Biologie, Chemie und Physik sowie die Mediothek und die Mensa ihre Türen. Der Stundenplan der einzelnen Klassen ist unter [www.kanti-baden.ch](http://www.kanti-baden.ch) einsehbar.

Der «Tag der offenen Tür» richtet sich sowohl an die Familien der heutigen Schülerschaft als auch an künftige Schülerinnen und Schüler, die wehmütigen Ehemaligen und nicht



**Einblick in den Unterricht an der Kanti Baden**

*Bild: zVg*

zuletzt an alle Personen, die Interesse an Bildungsfragen haben. ●

*«Tag der offenen Tür» an der Kantonsschule Baden*

*Unterricht nach Spezialstundenplan, Programm unter [www.kanti-baden.ch](http://www.kanti-baden.ch), Kantonsschule Baden, Seminarstrasse 3. –Angebot für zukünftige Schülerinnen und Schüler: Gehe mit jemandem mit in den Unterricht!*

*Treffpunkt um 7.15 Uhr in der Aula.*